



#FUE TENDENCIA

La mañana del jueves 9 de enero en el aeródromo María Dolores de Los Ángeles, el Presidente de la República, Gabriel Boric, presentó los recursos para el combate de incendios durante la temporada 2024-2025 en la Región del Biobío.

Con el objetivo de reducir riesgos y fortalecer el ecosistema de combate de incendios, se han dispuesto para la Región del Biobío 42 brigadas que contemplan cerca de 500 personas, divididas proporcionalmente entre las provincias de Concepción, Biobío y Arauco, contemplando en todas la presencia de brigadas nocturnas.

Asimismo, se dispondrá de importantes recursos aéreos, a saber: un avión Hércules C-130 de gran capacidad, 5 helicópteros, 5 aviones de combate y 1 avión de coordinación nacional.

Gabriel Boric Font

@GabrielBoric

Desde el Estado entendemos como una prioridad máxima la prevención y el combate de incendios. Por eso, hoy en la Región del Biobío contamos con 42 brigadas, cinco helicópteros, cinco aviones de combate y un avión de coordinación, además de los recursos dispuestos por la Corma.

La batalla para evitar y sofocar incendios requiere unidad, trabajo en equipo y sobre todo, colaboración. Le agradezco sinceramente a brigadistas, @conaf_minagri, @BomberosdeChile, empresas forestales, a vecinas y vecinos de Comunidades Preparadas y a todos y todas quienes colaboran en esta tarea.

Lo hemos dicho insistentemente: el 99,7% de los incendios son causados por acción humana, por lo que nuestro llamado es a la responsabilidad y a hacer un trabajo serio de prevención.

Esteban Valenzuela Van Treek

@tvalenzuelavt

Llegamos a la Región del Biobío, junto al Presidente @GabrielBoric, el director de @CNRCHILE, @ureta_wilson y equipo de Gobierno para entregar buenas noticias, que permitirán reforzar la respuesta frente a #IncendiosForestales y mejorar el riego de las y los agricultores.

Trini Lathrop

@MattyLL

AHORA | Presidente de la República, Gabriel Boric Font, encabeza la presentación de recursos aéreos y terrestres para el combate de incendios forestales en la Región del Biobío.